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Espero poder ser un aporte para los participantes. Me gusta- 

> ría poder apoyar sobre todo a los menos experimentados”. 
MARÍA JOSÉ QUINTANILLA, sobre su regreso al programa “Coliseo” en Mega 

  

Américo, sobre su próximo disco: “Le 
pondré un poquito más de intimidad” 
ENTREVISTA. El artista habla del origen de la frase “a morir”, las giras que vienen y de su nuevo proyecto que aparecerá en 2026. 

Amelia Carvallo 

acepoco Américo estu- 
H v0 errardo aga par 

los 15 años de suálbum 

“Amorir”, untour que empezó 
hace casi un año y que lo tuvo 
presentándose en ciudades de 
toda Sudamérica con reversio- 

nes de su clásico disco de 2008 

producidas por los argentinos 
Pablo Durand y Dami Moroco. 

Entre algunas de las más 
llamativas reversiones, están 

las que luce junto a El Puma, 
La Sole, Vicentico y Abel San- 
tos con “Tendría que llorar 
por ti”, “Que levante la ma- 

no”, “Te vas” y “El embrujo”, 
respectivamente. Con este 
cuidado show copó la taquilla 
del Movistar Arena de Santia- 

go y, al otro lado de la fronte- 
ra, del Teatro Ópera de Bue- 
nos Aires, show que aprove- 
chó de grabar porque tuvo 
una conjunción de invitados 
muy atractivos. 

A la fecha, las reversiones 

quelodejan más satisfecho fue 
la que hizo de la canción del ve- 

nnezolano José Luis Rodríguez, 
junto al mismísimo Puma que 
cantó como en sus mejores 
tiempos, y la que hizo con los 
"uruguayos de The La Planta, la 
desgarrada “Otra nochesinti”. 

=No puedoevitar preguntarte có- 

moycuándo nació laexpresión “a 

morir”. 
-Eso nació por el año 2005, 
2004, por ahí, en Europa, cuan- 
do andábamos patiperreando 
con un grupo de amigos. Todo 
lo que hacíamos, todo lo que 
aventurábamos era “ya, a mo- 
ir”. Los noruegos, por ejem- 
plo, no cachaban mucho, pero 
les gustan las expresiones lati- 
nas. Me acuerdo de un grupo 
medio new age que ponía soni- 
dos como de la naturaleza, se 

ponían penacho de plumas, de- 
jabanla escoba en la calle. 

Ahora Américoseechóa los 
caminos con el tour “La Cumbia 

del Rey” enel que ha vuelto a 
llenar recintos en Chile y Argen- 
tina, donde el público de la bai- 

lanta no lo defrauda. Además, 

alista una gira a Brasil, un mer- 
cado gigante al que conquista 
con sus artimañas. “Es súper ri- 
co el público brasilero, es como 

súper fan y me ha pasado que 
me piden canciones que no he 
tocado nunca en vivo, y lo otro 

queme ha pasado es queno les 
gusta mucho esto de hacer 
medleys, prefieren que uno to- 
quetoda la canción”, precisa el 
músico. 

Sobre la producción del 

espectáculo dicequesiemprese 
preocupa de entregar shows 
distintos, esmerándose juntoal 
equipo técnico y humano quelo 
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AMÉRICO ACABA DE FINALIZAR UNA GIRA POR SU ÚLTIMO DISCO Y PRONTO COMENZARÁ UNA NUEVA. 

acompaña. “Yo no solo me he 
concentrado enla música, sino 
que también en la puesta de es- 
cena, megusta que haya una lu- 
minación impecable, y que to- 
do el espectáculo sea inolvida- 
ble, siempre hetratado de inver- 
tir enel espectáculo, en el equi- 
pamiento y enelrecurso huma- 
no. Yo me preocupo de esas co- 
sas, de invertir, de buscar, de 
darle una vuelta tuerca, de ge- 
nerar y construir una experien- 
cia, que nosea una simpletoca- 
ta,nadamás”, acota. 

NUEVO DISCO 

Parael2026 Américo esperasacar 
unálbumnuevo, un trabajo que 
sucedaasu placa de2023, “Cum 
biadespechada”, quetenía once 
canciones y colaboracionesconel 
cantautor Demián Rodríguez y 
con el reguetonero Gino Mella, 
quiensehaganado unnombreen 
laescena urbana nacional. 

“Estoy trabajando en un 
nuevo disco, tengo bastante 
avanzado así que esperamos 
llegaral 2026 con un nuevo dis- 
co”, puntualiza y agrega que, 

comosiempre, habrá pasión y 
entrega, desamor y nostalgia. 
“Yo nosoy mucho de planearo 
mostrar mis pasajes emociona- 
les, no en un disco, claro. Pero 
creo queenesta oportunidad le 
pondré un poquito más deinti- 
midad” reflexionael cantante. 

-¿Saldrás de gira con “La Cumbia 
deley” 
Sí, bastante. De hecho, ahora 
enagosto hay algunascositas y 
en septiembre se nos viene 
bien fuerte también, tanto por 

Fiestas Patrias como por la lle- 
gada dela primavera. Después 
pienso volvera Buenos Airesa 
cantarlesa los fans. 

-No puedo dejar de preguntarte 
portunovia Yamila Reyna ysupe- 
rrito Ernesto que tiene 16 años. 

¿Cómo es convivir con ellos? 
4Risas) Siento que Yamila como. 
queleanda buscando máselte- 
ma de la salud a Ernesto, pero 
veo que le queda para rato. 
Aparte es bueno para comer. 
Ellaes como la mamá de Ernes- 
to y esun muy buen perro, muy 
bienenseñado y portado. 

-¿ Yamila te prepara platosaho- 
rra que está compitiendo en Top 
Chefvip? 
-Metieneloco conel programa, 
porquees harta pega, vive aten- 
taaeso, las 24 horas del día. Em- 

piezan alas ocho de la mañana 
yterminana lassiete dela tarde; 
llega ala casa hablando de rece- 

tas y sigue cocinando, practi- 
cando y me da a probar. Ayer 
andábamos paseando un poco, 
O sea, nos habíamos dado el 

tiempo ysefue unrato dondela 
Belén (la comediante Belén Mo- 

ra, que ganó la pasada versión 
del programa) a practicar. Hay 
'unnivel donde tienes que con- 
siderar recetas distintas, sabo- 

res, la hora, el emplatado, es 
bien estresantela verdad. 03 

  

Director de empresa sorprendido 
por kiss-cam de Coldplay renunció 

1directorejecutivo de As- 
E donne Ay Eye, 

renunció tras la reacción 
negativa que suscitó el ahora 
video viral donde aparece 
abrazando a otra empleada de 
la empresa tecnológica, queno 
es su esposa. en un concierto 
dela banda británica Coldplay, 
informó ayer la compañía. 

“Astronomer está compro- 
metido con los valores yla cul- 
tura que nos han guiado desde 

    

nuestra fundación. Se espera 
que nuestros líderes marquen 
la pauta tanto en conducta co- 
mo en responsabilidad, y re- 

   

  

cientemente, esa pauta no se 
cumplió”, publicó Astronomer 
ensucuenta de X. 

Byron, quefuesuspendido 
temporalmente, “presentó su 
renuncia y la Junta Directiva la 
aceptó”, agrega la firma. 

“La Junta comenzará la 
búsqueda de nuestro próximo 

director ejecutivo, mientras 
que el cofundador y director 
de producto, Pete DeJoy, conti- 
núa como CEO interino”, deta- 

1lóla empresa. 
Astronomer, hasta esta se- 

mana una virtual desconocida, 
alcanzó notoriedad tras la pu- 
blicación en redes sociales del 
video, enel que Byron y la mu- 
jerala que abraza se esconden 
delacámaraal darse cuenta de 
que eran mostrados en la po- 

  

SIGUEN LOS COLETAZOS TRAS VIRAL DE PAREJA GRABADA EN CONCIERTO. 

pular “kiss-cam' o cámara de 
los besos, que usualmente en- 
foca parejas en este tipo de 

eventos. 
En la grabación, que acu- 

mula millones de reproduccio- 

nes en varias redes sociales, el 
cantante de Coldplay, Chris 
Martin, dice ante el público: 
“Uy, miraa.esos dos: o estánte- 
niendo una aventura o son 
muy tímidos”. 

El suceso ha provocado 
cientos de reacciones y memes. 
alrededor del mundo. 

“Si bien la percepción de 
nuestra empresa puede haber 
cambiado de la noche a la ma- 
ñana, nuestro producto y el 
trabajo que realizamos para 
nuestros clientes nolo han he- 
cho”, indicó la empresa, espe- 
cializada en operaciones de da- 
1os, inteligencia artificial y de- 
sarrollo de software. “8 
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